



Regierungsratsbeschluss vom 30. April 2024

Ratschlag Erlen-Verein Basel über einen Staatsbeitrag für die Jahre 2025 bis 2028

P240544

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat genehmigt den Vertrag betreffend die Ausrichtung einer Finanzhilfe an den Tierpark Lange Erlen für die Jahre 2025 bis 2028 zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Bau- und Verkehrsdepartement, und dem Erlen-Verein Basel betreffend Tierpark Lange Erlen vorbehältlich der Zustimmung zum Staatsbeitrag in Höhe von Fr. 2'360'000 durch den Grossen Rat.

Begründung

Der Tierpark Lange Erlen ist ein in der breiten Bevölkerung beliebter Erholungs- und Freizeitpark und ein fester Bestandteil des Landschaftsparks Wiese. Er finanziert sich im Wesentlichen aus Mitgliederbeiträgen und Spenden sowie zu einem geringen Teil aus Erträgen aus Aktivitäten des Tierparks. Die Betriebskosten übersteigen aber die finanziellen Möglichkeiten des Erlen-Vereins. Der Regierungsrat ist sich der grossen Bedeutung und Beliebtheit des Tierparks für die Bevölkerung bewusst. Aus diesem Grund beantragt er dem Grossen Rat eine Finanzhilfe in der Höhe von 2'360'000 Franken für die Jahre 2025 bis 2028.

